

CUMBRE ANUAL DEL FORO GLOBAL DE MUJERES LÍDERES EN POLÍTICA (WPL)

4 AL 6 DE JULIO 2019. BASILEA, SUIZA



El 4 de julio se llevó a cabo la Cumbre Mundial de Mujeres 2019 (GSW, por sus siglas en inglés) en Basilea, Suiza. Por parte de la Delegación mexicana asistieron las Senadoras Martha Lucía Micher Camarena, Presidenta de la Comisión de Para la Igualdad de Género.

La GSW congregó este año a más de 1,000 mujeres de 75 países quienes asistieron a seminarios, paneles y mesas redondas que giran en torno al tema central de esta edición: "Mujeres, redefiniendo sus éxitos".



El diálogo colectivo tuvo por objetivo intercambiar puntos de vista sobre las perspectivas para el empoderamiento político, económico, laboral y social de la Mujer, así como los principales retos que enfrentan.

Ponentes del más alto nivel, compartieron su experiencia e incitaron a la identificación de espacios para la vinculación entre mujeres de éxito de todo el mundo, con miras a promover el bienestar de su género y su participación en roles de liderazgo.

En el marco de este encuentro, la Senadora Martha Lucía Micher Camarena mencionó que “Debemos seguir rompiendo los techos de cristal para que más mujeres puedan alcanzar puestos de alta dirección en el sector empresarial”.

Expertas señalaron que para llegar a los Objetivos de Desarrollo Sostenible es indispensable pensar también en el crecimiento económico, sin dejar de lado la protección del medio ambiente, también expresaron que es necesario que todas las economías deben estrechar la cooperación multilateral para resolver los conflictos comerciales, hacer frente al cambio climático y mejorar la eficacia de la tributación internacional.

Carpeta: https://centroilbertobosques.senado.gob.mx/docs/LXIV_1_serieforos_8.pdf